

Región

ELDIARIO
MONTANÉS

REINOSA

El pantano se abre a la navegación

Las medidas exigidas para prevenir la invasión del mejillón cebra en la zona ya se encuentran operativas. La Confederación ha concedido los primeros permisos tras cuatro años.

20.07.2010 - J. L. SARDINA CORCONTE.

Por fin, después de muchos años de parón, en el Pantano del Ebro ya se puede navegar y realizar deportes acuáticos. La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concedido las primeras autorizaciones tras la puesta en marcha de la estación de desinfección de embarcaciones en la localidad burgalesa de Arija, en el límite con Cantabria. Una medida imprescindible para prevenir la invasión del mejillón cebra. Como esta estación, que ha supuesto una inversión de 60.000 euros, se instalará otra en la localidad de La Población en el término municipal de Campoo de Yuso.

La estación permite cumplir con el protocolo de desinfección de embarcaciones que se recoge en las normas de navegación en la Cuenca del Ebro, aprobadas por el Organismo para frenar la invasión del mejillón cebra. Estas infraestructuras pueden construirse por iniciativa privada o por iniciativa de cualquier administración pública y su gestión es privada.

La obra ha consistido en una plataforma de lavado dotada con un sistema de recogida de aguas, un sistema drenante y una sala técnica para el uso de agua clorada a 160 bares de presión y con una temperatura por encima de los 60 grados. El caudal se sitúa entre 600 y 1.200 litros por hora.

La empresa campurriana que ha conseguido las primeras autorizaciones de navegación es Aquacampoo, con sede en Corconte, localidad de Campoo de Yuso. Confederación les ha exigido los números de póliza del seguro de las embarcaciones, cuyos motores no excedan de 150 CV, además de la declaración responsable del certificado de desinfección, como únicos requisitos para su permiso de navegación.

Aquacampoo dispone de dos lanchas rápidas y oferta paseos por el embalse junto con actividades de wakeboard, la banana y el donuts. Desde hace unos días, en colaboración con los albergues de la zona, combina con niños y jóvenes actividades deportivas y culturales en el Pantano y el Centro Ornitológico de La Población.

Por lo que se refiere a la seguridad ciudadana, desde el Consistorio que dirige el regionalista Eduardo Ortiz se ha creado como complemento a los servicios municipales, una agrupación municipal de Protección Civil que cuenta actualmente con 12 integrantes. El próximo día 26, el consejero de la Presidencia, Vicente Mediavilla, les hará entrega de una lancha neumática y así completarán el equipo necesario para las actuaciones en el pantano del Ebro. Dentro del II Plan de Formación de Seguridad Ciudadana del Gobierno de Cantabria, ya se organizó el pasado año, un curso sobre el manejo de embarcaciones en el pantano del Ebro. Algunos de estos voluntarios, se formaron en este curso, conociendo equipamientos, técnicas de navegación y de rescate con embarcaciones a motor.



Desde que se han dado los permisos, la oferta de actividades no deja de crecer. En la imagen, una 'banana' acuática :: J. L. S.